

## DAFTAR PUSTAKA

Auliya Alfa Yosi, 2013. Hubungan Antara Kesehatan Lingkungan Dalam phbs Rumah Tangga Dengan Kejadian Penyakit Diare Di Kecamatan Karangreja Tahun 2012 : Universitas Negeri Semarang.

Auliva Rizka, 2014. Hubungan Antara strata phbs Tatanan Rumah Dan Sanitasi Rumah Dengan Keiadian Leptospirosis: Universitas Negeri Semarang.

Suci Hati, 2008. Pengaruh strategi Promosi Kesehatan Terhadap Tingkat Perilaku Hidup Bersih Dan sehat (PHBS) Pada Tatanan Rumah Tangga DI Kecamatan Patumbak Kabupaten Deli Serdang. Sekolah Pascasarjana Universitas sumartera Utara.

Imanda Amalia, 2009. Hubungan Antara Pendidikan, Pendapatan Dan Perilaku Hidup Bersih Dan sehat Pada Pedangan Hidangan Istimewa Kampus (HIK) Di Pasar Kliwon Dan Jebres Kota Surakarta. Skripsi Thesis. Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Irawati Erna, Wahyuni, 2011. Gambaran Karakteristik Keluarga Tentang PHBS Pada Tatanan Rumah Tangga Di Desa Karanggasem wilayah Kerja Puskesmas Tanon Li sragen. Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan. Aisyiyah Surakarta.

Kusumaningrum Arie, Hepiriyani, Nurhalinah, 2011. Pengaruh PHBS Tatanan Rumah Tangga Terhadap Diare Balita Di Kelurahan Gandus Palembang: Dinas Kesehatan Ogan Ilir.

Muh, Iskandarsyah Nur, 2016. Pelaksanaan strategi Promosi Kesehatan Dalam Program PHBS Tatanan Rumah Tangga Di Puskesmas Puatu Kota Kendari tahun 2015: Universitas Halu Oleo Kendari.

N Nurhajati, 2015. PHBS Masyarakat Desa Samir Dalam Meningkatkan Kesehatan Masyarakat.

Raksanagara Ardini s, Raksanagara A, 2015. PHBs Dan Sehat sebagai Determinan yang Penting Pada Tatanan Rumah Tangga Di Kota Dandung : Vol 1, No 1

Rezika sri, Mulyadi Aras, Nopriadi, 2013. Strategi Promosi Kesehatan Terhadap Peningkatan PHBS Dan Sehat Individu Pada Masyarakat Perkebunan Di Wilayah Puskesmas Sei Kijang Kabupaten Pelalawan: Program Studi Ilmu Lingkungan PPS Universitas Riau.

Taufiq Muhammad, Nyorong Mapearty, santi Riskiyan: Gambaran PHBs Masyarakat Di Kelurahan Parangloe Tamalarea Kota Mukassar. Universitas Hasanuddin Makassar (Jl. Maccini Raya No.38 Makassar).

Tucunan A, 2018. Hubungan Antara Faktor Predisposing, Enabling Dan Reinforcing Dengan PHBS Dan Sehat Tatanan Rumah Tangga Di Kecamatan Siau Tengah Kabupaten Sitaro Provinsi Sulawesi Utara: Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Sam Ratulangi.

